

Konversationale Postulate

Bei den konversationalen Postulaten wird nur danach gefragt, ob jemand z.B. etwas kann oder weiß, ect. In der Regel antwortet die Person jedoch mit dem Verhalten.

Auf wörtlicher Ebene würde die Antwort ja oder nein sein, aber das passiert meistens nicht, sondern die Person macht das, was in der Frage als Aufforderung steckt.

Kannst du bitte das Fenster zu machen?

Kannst du mir bitte den Stift geben?

Kannst du verstehen, wie einfach es ist?

Vielleicht denkst du darüber nach, noch tiefer in Trance zu gehen?

Weißt du, wie es ist, sich tief zu entspannen?

Übung:

Konversationale Postulate sind auch sehr einfach im Alltag einzusetzen und oft verwenden wir sie auch.

1. Du kannst dich auf dieses Muster sehr einfach trainieren, indem du wenn jemand anderes dieses Muster verwendet, einfach auf die andere Ebene antwortest und zwar mit ja oder nein.
2. Verwende die Konversationalen Postulate und achte darauf, ob dein Gegenüber der Aufforderung nachkommt.

